



23 de diciembre de 2024

## **MENSAJE EPISCOPAL CON MOTIVO DE LA NAVIDAD**

**“Les anuncio una gran noticia...  
les ha nacido el Salvador” (Lc 2, 11).**

Muy queridos hermanos y hermanas, tengo la alegría de saludarles por esta fiesta de la Navidad. Quiero desearles que ustedes vivan con una alegría muy profunda, en sus familias, el Nacimiento del Salvador.

Al mismo tiempo, les quiero felicitar por el Año Nuevo 2025 que estamos a punto de iniciar. ¡Año jubilar!

El Papa ha querido tener como objetivo principal de este año jubilar: animar, orientar y fortalecer la esperanza. El mundo necesita esperanza, pero una esperanza que esté fincada y enraizada en la fe. Si no es así, es una esperanza que no es válida.

Que nosotros seamos testigos del amor, porque somos testigos de la fe y testigos también de la esperanza.

¡Que todos ustedes tengan una feliz Navidad y un próspero año nuevo!

**+ Gustavo Rodríguez Vega  
Arzobispo de Yucatán**